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Fascia alberata in Via Ponte di Mezzo 

 

 

Signor Sindaco, 

signore e signori Municipali, 

 

nel piano regolatore di Stabio nella sezione del Piano del traffico e delle attrezzature e 

costruzioni di interesse pubblico elaborato nel 1996 ed approvato dal Consiglio comunale di 

Stabio in data 23 febbraio 2000 sono inserite anche alcune importanti fasce alberate. Tra di 

queste la più appariscente è il collegamento tra il nucleo di San Pietro e Stabio che si snoda 

lungo Via Ponte di Mezzo. 

 

Sono quindi ben 17 anni che il nostro PR prevede una doppia fascia 

alberata importante che costeggia tutta la Via Ponte di Mezzo 

(vedi figura accanto) e che dovrebbe, nelle intenzioni del PR 

collegare in modo paesaggisticamente armonioso i due nuclei di 

San Pietro e Stabio. Essa non è mai stata fonte di varianti quindi 

si presuppone che il progetto inserito a PR sia tuttora valido e che 

il Municipio abbia intenzione di procedere in tal senso. 

 

Considerato che: 

- Via Ponte di Mezzo non è dotata di un marciapiede per almeno 

2/3 del proprio percorso; 

- qualche anno fa è stata dotata di una demarcazione gialla, 

delimitata da paletti, che tuttavia termina all’incrocio con Via 

Camiceria e offe una protezione solo parziale; 

- la tratta tra il nucleo di Stabio e Via Camiceria è da 

considerarsi percorso casa-scuola a tutti gli effetti; 

- chi si sposta con mezzi di mobilità lenta si trova attualmente 

confrontato con mezzi a motore che incrociandosi creano 

disagio; 

- le abitazioni a est di questa tratta sono state costruite ad una 

distanza tale da permettere l’esecuzione di un viale alberato; 



- non vi sono percorsi di mobilità lenta alternativi e sufficientemente diretti che colleghino il 

nucleo di San Pietro a Stabio. 

 

Riteniamo quindi che i tempi siano maturi per eseguire questo importante tassello, peraltro già 

pianificato a PR, che metterà in sicurezza i pedoni che transitano su questa importante via di 

collegamento tra il quartiere di San Pietro con Stabio e per dare dignità ad una strada dal 

valore simbolico. 

 

Realizzando la fascia alberata si potranno inoltre finalmente liberare i proprietari delle 

particelle limitrofe dai vincoli pianificatori. 

 

Per questi motivi, avvalendoci degli artt. 66 della LOC e 34 del Regolamento comunale, vi 

presentiamo, articolata nei seguenti quesiti, questa 

 

INTERPELLANZA 

 

1. Il Municipio ritiene che la fascia alberata di Via Ponte di Mezzo sia ancora attuale e 

importante? 

2. Che importanza strategica ritiene che abbia Via Ponte di Mezzo per favorire gli 

spostamenti con mezzi di mobilità lenta? 

3. Quando pensa che possa iniziare la relativa progettazione? 

 

 

Ringraziando per la collaborazione, porgo i miei migliori saluti. 

 

 

A nome del GUS 

 

Angela Plebani Zappa 


